

# Funehiki High School News vol.102

## ◆ “夢を育む” 講演会～自転車で果たした世界一周～

昨年 12 月 16 日、エッセイストでもある旅行家 石田ゆうすけ氏をお招きして、「夢を形にする喜び～自転車世界一周の旅を仕事に変える～」という題で講演いただきました。石田氏は平成 7 年から約 7 年半をかけて、自転車による世界一周を果たした旅行家で、講演はその時に撮られた写真とともに進みました。石田氏は「目標や夢を持たないと人生はつまらない」「世界一周を果たし、たくさんの感動を得ることができた」と話されました。世界一周から帰った後、旅行作家という職を得て、現在は文章や講演を通して、人々に夢を伝えることができていると、それを一生続けていきたいとのこと。生徒たちは、自分の夢を実現させたお話を真剣に聴きながら、自分の夢に対しても大きく思いを馳せていたようでした。



## ◆ 冬季休業中も頑張りました

昨年 12 月 21 日から冬季休業でした。21 日から 24 日まで、1・2 年生は冬季課外授業を受けました(写真左)。また、受験を控えている 3 年生も登校して、自学自習や質問、面接練習などに励んでいました。部活動も、運動部はもちろんのこと、書き初め展を控えている書道部の生徒たちが練習に励んでいました。25 日には小論文学習会が開かれ、大学・短大・看護専門学校などへの進学希望者が、外部講師による講義を受けました(写真右)。

いずれも新しい年に向けて、それぞれの持つ目標達成を成し遂げようと励む姿でした。



## ◆ デュアル実習成果発表会にぜひご来場ください

2 月 23 日(火)に今年度のデュアル実習成果発表会を行います。日頃の実習風景の紹介、生徒によるプレゼンテーション、発表などを行います。また、田村福祉会法人本部事務局長の青木幹雄様による講演会も予定しています。発表会には一般の方もご参加いただけますので、皆様ぜひご来場いただき、生徒たちの成長をご覧ください。

と き：2 月 23 日(火) 午後 1 時 30 分～午後 3 時 30 分  
 ※午後 1 時受付開始  
 ところ：田村市文化センター  
 詳細については、下記までご連絡いただくか、本校のHPをご覧ください。

船引高校教務部 0247-82-1511



▲前年度の発表会の様子

福島県立船引高等学校 Tel...0247-82-1511 Fax...0247-82-5233  
 HP...<http://www.funehiki-h.fks.ed.jp> mail...[school@funehiki-h.fks.ed.jp](mailto:school@funehiki-h.fks.ed.jp)



## アメリカの天候

Adam Hidey  
 アダム・ハイデイさん  
 (アメリカ合衆国  
 メリーランド州出身)

「今日は寒いですね。」  
 「ええ、とても。」  
 「これからもっと寒くなりますよ。」  
 「本当？」  
 「ええ、日本でもこのあたりは、冬はとても寒いからです。」  
 「うわあ。僕、寒さに弱いんですよ。」  
 「そうなんですか。こっちと比べて、アメリカの天候はどうですか？」  
 「—こんなふうに、寒くなり始めると、アメリカの天候はどうかとよく聞かれます。信じられないかもしれませんが、じつは、日本とよく似ているのです。」

僕は、アメリカ合衆国の東海岸、メリーランド州の出身です。メリーランド州は首都ワシントンDCと接していて、ワシントンDCから実家までは車で約1時間弱の距離です。

ワシントンDCは、ホワイトハウス、国のいろいろな記念建造物、スミソニアン博物館などがあることで知られています。約百年前、日本がアメリカに数千本の桜の木を贈ったことを知っていますか？ その桜は、首都ワシントンDCに植えられました。毎年、春になると、それらの桜の大木が一斉に開花し、美しく咲き誇ります。その情景は本当に見事です。僕は、日本のことを知らない子どものころに、その桜を見ていました。

天候の話に戻しましょう。

メリーランド州の天候は、福島によく似ています。夏は蒸し暑く、冬は雪が降ります。秋には木の葉が黄色、オレンジ、赤、金色に変わり、次第に空気がひんやりしてきます。空気が冷え、澄んでくると、冬の到来です。メリーランド州は、西部には山岳地帯があり、東部では大西洋を臨みますが、僕は秋になると、よくメリーランド州の山岳地帯へ徒歩旅行に出かけます。夏には浜辺へ行って楽しむ人が多く、もちろん春には、ワシントンDCへ行って爛漫の桜を楽しむこともできます。アメリカにも四季があるんです。

では、メリーランド州が福島に似ているとすれば、アメリカの他の地域はどうでしょう。おおまかに言えば、アメリカの北部は日本の北部地域に似ていて、アメリカの南部は日本の南部地域に似ているのではないかと思います。メイン州とアラスカ州は北海道と似ています。冬はとても寒く雪が降りますが、夏はとても快適。メイン州は北海道と同じように、海産物、特に各種のエビ類で有名です。ちなみにウニは、メイン州で獲れると聞いたことがありますが、アメリカでは誰も食べたいとは思いません。南部では、フロリダ州がおそらく九州に似ていて、夏は暑く、冬は温暖です。ハワイは沖縄に似ているでしょう。

日本と比較できない地域もあります。テキサス州やニューメキシコ州のように、暑く乾燥した砂漠です。僕は砂漠には一度も行ったことがないので、乾燥した夏とはどのようなものか、皆さんと同じくらい興味があります。

寒さに震えながら過ごす冬のさなかです。故郷を思い出させてくれる蒸し暑い福島の夏を、僕も皆さんと一緒に楽しみに待つことにしましょう。

海	を	越	え	て
英	語			
	指	導	助	手
ペ	ン	リ	レ	ー
			No.	32

